



園庭のプランターに、来年の春に向けて、りす、うさぎ組でちゅうりっぷの球根を植えました。水やりをしてお世話をしています。冬が近づいてきましたね。いよいよ12月2日(土)は発表会です。子ども達は、お家の人が来てくださるのを楽しみにしています。でも、当日はたくさんのお客さんを前に緊張することもあるかもしれませんが、温かく見守って頂き、今後の人前で発表することへの成長に繋げていけたらいいなあと思います。そして発表会後にはたくさんたくさん誉めてあげて、子ども達に楽しい思い出をつくってあげて下さい！

劇ごっこ『ピーマンマンとかぜひきキン』(全園児)

ピーマンマンとお野菜たちが風邪をひき、大事なピーマンマンマントをかぜひきキンにとられてしまいました。みんな頑張れ！子ども達と一緒にストーリーを考えた、片上幼稚園オリジナルバージョンで演じます。

「わたしピーマンマンになる、マントつけて。」自分たちで作ったオリジナルの武器をもって「ぼく、らいおん組さんのかぜひきキンをやっつけにいこうよ。」などと、ピーマンマンやお野菜たちになりきる遊びから、劇ごっこ遊びが始まりました。給食中に、『ピーマンマンとかぜひきキン』の曲をかけて楽しんでいます。練習しなくても、あっという間に歌を覚えてしまいました。曲が終わると「もう一回聞きたい。」と言うくらいみんな大好きです。うさぎ組は、二人で劇の台詞を言う場面があります。普段の保育生活で春からずっと当番活動を頑張ってきました。そんな当番活動のようなシーンを劇に織り交ぜて発表してもらいます。馴染みの活動のお芝居をすることで、自信をもって台詞がいえるといいなあと思います。お野菜たちは、大好きなダンスが盛りだくさんです、『ピーマンマンとかぜひきキン』をどうぞお楽しみに！

『ピーマンマンとかぜひきキン』に出てくる野菜でピザを作りました。

カラフルなピザになりました。

ピーマン
パンチ！

美味しいね。
なんだか元気が
湧いてきた。



みんなで考
えて、劇にピザが
出てくること
になりました

歌『どんな色がすき』



楽器あそび『おもちゃのチャチャチャ』(うさぎ・りす組)

『どんな色がすき』は、「赤!」「青!」「黄色!」など、掛け声が楽しい歌です。元気いっぱいに歌います。

楽器あそびでは、りす組「カスタネット」、うさぎ組は「カスタネット」「鈴」「タンブリン」で合奏します。踊ったり、歌ったりすることが好きなクラスなので、楽器に興味があり、演奏することが楽しかったようです。うさぎ組の真似をして、りす組がリズムをたたいたり、みんな一緒に合わせて演奏したりして遊びます。



がんばって♡

うさぎ組さんみたいに
たたこう